

# Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

## Erstklassige Leistungen unter erschwerten Corona-Umständen...

zeigte René Thümmler aus Rangendingen, am vergangenen Sonntag, den 13.09.2020 bei seiner Prüfung zur 4.Klasse im Kombatan/Modern Arnis. Trotz den erschwerten Bedingungen durch die Corona-Krise, hielt sich Rene weiterhin fit und konnte nun endlich und schon überfällig seine Prüfung zum Blaugurt ablegen.



*Doppelstocktechniken in Bewegung*

Die Prüfer Matze Wellhäußer und Frank Jähne wollten alles genau sehen und forderten dem Prüfling einiges ab, zumal es bei herrlichem Sonnenschein auch immer wärmer wurde und somit auch an die Kondition ging. René konnte aber alle gestellten Aufgaben hervorragend lösen, wie verschieden Blocktechniken, Entwaffnungsserien mit Stock, Doppelstocktechniken oder Messerangriffe um nur einige zu nennen. Somit konnte er ohne Probleme die Prüfung erfolgreich abschließen.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch und mach weiter so. Die nächste Prüfung ist schon wieder in Sicht. Ein herzliches Dankeschön auch noch an Prüfer Matze und Prüfungsfotograf Alex.



*Nach bestandener Prüfung*

Frank Jähne (BKS Starzach)  
Abteilung: Kombatan-Arnis

Mehr Info zu unserem Verein gibt es im Internet unter:  
[www.bujukai.de](http://www.bujukai.de)